Donnerstag, 6. März 2025 pöschtli 2



Erfahrene Schützen und Jäger betreuten die Sportler und Sportlerinnen beim Schiessen.

Bilder zVg

## BIATHLONSPRINT IN SPLÜGEN

pd. Am Sonntag früh war es kalt in Splügen, aber ein blauer Himmel und Sonne auf den ersten Bergspitzen kündigte einen idealen Skitag an. In der Maschinenhalle wurde bereits emsig vorbereitet, um viele «Grassroot» Biathleten für das Rennen Startnummern und mit warmen Getränken zu versorgen.

Der traditionelle Biathlonsprint war angesagt. Dieses Jahr waren zwar unterdurchschnittlich viele Teilnehmende am Start, wegen weiteren Anlässen im sportfreundlichen Graubünden. Umso motivierter waren die Teilnehmenden, welche nun grössere Ambitionen auf Podestplätze hatten: Nur wer dabei ist, hat die Chance! Die jungen und erwachsenen Sportlerinnen und Sportler kamen vor allem aus der Region Domleschg, dem Schams und dem Rheinwald, eingeladen vom Skiclub Tambo Splügen.

Der Biathlonsprint ist ein Kurzdistanzrennen in freier Technik, Einzelne liefen in

klassischer Technik. Nach dem Start in der offenen Ebene der «Lösli» folgte ein kurzer Aufstieg in die «Parschada». Danach lief man dem Berghang entlang talwärts, um gleich die zweite Sprintrunde in Angriff zu nehmen. Erst hier folgte der Schiessstand und spätestens jetzt erreichte wohl jeder das Dreifache seines Ruhepulses. Aber nun war eine ruhige Hand gefragt. Fünf Schüsse wurden auf Kurzdistanz geschossen, betreut von erfahrenen Schützinnen und Jägern. Jeder Fehlschuss bedeutete einen 10 Sekunden-Zeitzuschlag. So war abzuwägen, ob schnelles Schiessen oder etwas Geduld erfolgversprechender war für die Gesamtzeit. Nach kurzem Schlusssprint gelangte man ins Ziel, bei tobendem Beifall der Gäste und begleitet von stimmiger Rockmusik. Die Rangverkündigung folgte nach einer Kräftigung bei Kartoffelsalat und Splügner Hauswürsten und geselligem Austausch. Tagesbestzeit lief Christian Calonder mit 6:06 Minuten. Die kleinen und grossen Stars waren alle sehr zufrieden über ihre Leistungen: Es gab nur Sieger an diesem sonnigen Biathlontag.

Nächster Anlass in Splügen ist ein Langlauftraining mit Schlittenhunden. Weitere Information und Ranglisten unter sctambospluegen.ch



Professionell mutet sich der Langlauf-Stil auch bei den jungen Teilnehmenden an.